

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 39/2023

Ciudad de México, 28 de abril de 2023.

CON MAGNO FESTEJO, PJCDMX Y GUARDIA NACIONAL CELEBRAN EL DÍA DEL NIÑO A LOS ALUMNOS DE LOS CENDIS DEL ÓRGANO JUDICIAL

El presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, y el coordinador estatal de la Guardia Nacional en la CDMX, comisario Alberto González Fernández, encabezaron el inicio de los festejos.

Menudearon en el festejo niñas y niños con sus caras pintadas con diseños de conejos y mariposas, asombrados por la magia de Jack El Duende y aquellos ávidos por reventar las burbujas de jabón.

Con un magno festejo que incluyó, magia, cine, teatro, música, pintura y mucha diversión, el Poder Judicial de la Ciudad de México, en sinergia con la Guardia Nacional, celebró el Día del Niño a los menores de edad inscritos en los cinco Centros de Desarrollo Infantil (Cendis) del órgano judicial capitalino, con la celebración denominada Cendilandia, en la que participaron tres binomios caninos y tres águilas de Harris de la institución de seguridad pública federal, una de las cuales realizó un vuelo tras los honores a la bandera.

El presidente del PJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, y coordinador estatal de la Guardia Nacional en la Ciudad de México, comisario Alberto González Fernández, encabezaron el inicio de los festejos con los honores al lábaro patrio en la explanada del recinto judicial *Juan Álvarez*, sede de la celebración, y donde se instalaron los stands con las diversiones y actividades culturales para las niña y niños de los Cendis Niños Héroes, José María Pino Suárez, Cristina Pacheco, Gloria Leduc de Agüero y Patricia Atala de Elías.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Guerra Álvarez y González Fernández, acompañados por los integrantes de la Comisión de Cendis del PJCDMX, los consejeros de la Judicatura de la Ciudad de México Irma Guadalupe García Mendoza y Ricardo Amezcua Galán, así como la magistrada Cruz Lilia Romero Ramírez, convivieron con los menores de edad en los espacios destinados a la magia, el teatro y una mini sala de cine montada en el salón de Plenos.

Acompañados por sus madres y padres, los niños tuvieron la oportunidad de realizar actividades como jugar a la pesca, el tragabolas, burbujas, elaboración de antifaces y actividades deportivas y recreativas en el sport gym y yoga.

Menudearon en el festejo niñas y niños con sus caras pintadas con diseños de conejos y mariposas, asombrados con la magia de Jack el Duende, ávidos por reventar las burbujas de jabón, aquellos con sus manos pintadas por brochazos de acuarela y los que se tomaban fotos con alguna de las tres águilas llevadas por elementos de la Guardia Nacional o con algún ejemplar de los binomios caninos.

Con la presencia de consejeros de la Judicatura, magistrados, jueces y titulares de áreas administrativas y de apoyo judicial, y hasta de mariachi, ballet y el quinteto de metales de la Guardia Nacional, el festejo para las niñas y los niños incluyó dulces, frutas y un refrigerio con agua de sabores.

En un mensaje previo a la rifa de regalos, el magistrado Guerra Álvarez destacó la satisfacción que produce aportar alegría para la niñez con la entrega de un juguete que amplíe sus campos de entretenimiento.

“En este día tan especial, es maravilloso ver cómo se unen los esfuerzos y la dedicación de tantas personas para hacer que el Día de la Niña y del Niño sea una experiencia inolvidable para los infantes que asisten a los Cendis del Poder Judicial de la Ciudad de México”, enfatizó.

Subrayó que es fundamental la realización de actos que fomenten la felicidad y el bienestar de las niñas y los niños, los cuales les permitan el disfrute de su infancia en un ambiente seguro y divertido.

El magistrado agradeció a la coordinadora de los Cendis, Guadalupe Razo Ortega, y a cada una de las directoras de los cinco recintos educativos del órgano judicial capitalino.

Hacia el final de la conmemoración, se realizó una rifa de juguetes para las niñas y los niños, aunque todos y cada uno recibió uno, entre los que destacaron cuatrimotos, triciclos y bicicletas, lo cual marcó la culminación de una jornada de celebración que el magistrado Guerra calificó como una “experiencia inolvidable”.

--oo00oo--